

# 綾瀬春日ロータリークラブ

9月27日(水) 18:30 笠間第1ビル3F

第1185回  
例会



Rotary 

ロータリー：  
変化をもたらす

事務所 / 〒252-1137 綾瀬市寺尾台1-1-2 笠間第1ビル3F TEL 0467(70)6100 FAX 0467(70)8311 E-mail: kasugarc@hyper.ocn.ne.jp  
 例会場 / 笠間第1ビル3F TEL 0467(70)6100 例会日 / 第1,3,5水曜日(12:30 ~ 13:30) 第2,4水曜日(18:30 ~ 19:30)

司会	上條 隆司 会員
点鐘	会長 笠間 昇
合唱	ロータリーソング 「それでこそロータリー」 ソングリーダー 鈴木 敦 会員

## 会長の時間 会長 笠間 昇

本日はコスモス例会のクラブフォーラムです。しっかりと設営できる様に皆んなで頑張りましょう。

9月17日18日と地区大会でした。御参加くださった会員の皆様、御苦労様でした。ありがとうございます。

大会においては会長幹事会を始め、各種委員会の報告や講演会が行われ、たいへん賑やかでありました。大会には他の地区のガバナーが多数参加くださっていて、大谷ガバナーの人徳が分かる、盛大さでありました。

基調講演はジュディ・オングさんが話してくれたのですが、たいへん面白く示唆に富んだものでありました。一番感じたのは、国境を越え活躍するのはたいへんなものであること、しかし、成し遂げればこんなにも輝けるものなのだという事でした。

残念だったのは、あの衣装を生で見られなかった事ぐらいです。

話は変わり、台湾百齡との締結式についてです。

先日、諸先輩方の協力により宿を確保することが出来ました。奔走してくださった皆様に感謝を申し上げます。後は御土産の準備がメインとなると思いますので委員会の皆様、宜しくお願い申し上げます。

今日は交通安全協会と防火協会のポスター選考会でした。市内の全小中学校から作品が寄せられ、選ばれた作品はこの後に市内各所に張り出されるということです。

交通安全協会についてですが、今、我が市の交通事故の死亡者数は4人です。その内高齢者の方は2名でした。その他は高校生が1人、五十代の方が1人です。改めて御冥福を御祈りします。

一般論ですが、高齢者の方の事故原因は、体力的な過信によるものが多いということです。道路を横断する際に、渡れると判断したが足が着いてこなく事故に遭う。安全を確認したと思い込み事故に遭う。というようなことです。これは高齢者に限らず起こりうる事なので、皆さん気を付けましょう。

話をポスターに戻します。

ポスターは予め一次選考をしてあり、限られた数しかありませんでしたが、どれもみな素晴らしく選考にひとくろうでした。

最近の子供は上手いですね。

## 幹事報告 幹事 峯尾 勝彦

- ◆ 国際ロータリー第2780地区より地区大会参加へのお礼が届いております。
- ◆ 国際ロータリー第2780地区より「2018-19年度実施プロジェクト向け『第1回地区補助金説明会』及び『補助金管理セミナー(グローバル補助金説明会)』のご案内」が届いております。
- ◆ シキホール島セントラルRCの原田様よりモリンガ茶の注文募集が届いております。
- ◆ 国際ロータリー第2780地区より「地区補助金説明会/補助金管理セミナー」のお知らせが届いています。

◆ 米山記念奨学会より「2016年度事業報告書」の一部誤りに対する訂正が届いております。

◆ 例会変更のお知らせ

● 藤沢北ロータリークラブ

10月13日(金)→振替日が9月15日(金)になっておりましたが、10月15日(日)に訂正いたします。

10月27日(金)→休会(クラブ定款による)

### ■出席委員会 澁谷 敏夫 会員

日付	例会No	会員数	適用数	出席	出席	M U	修正	M U	確定
9/6	1183	25	25	20	80.0%	1	84.0%	0	84.0%
9/13	1184	25	25	20	80.0%	2	88.0%		
9/27	1185	25	25	19	76.0%				

M.U. 比留川 政彦 (大和田園RC)  
 細谷 浩之 (地区委員会)  
 笠間 正二郎 (地区大会)  
 中村 真一郎 (地区大会)  
 塚原 吉雄 (地区大会)  
 綱嶋 洋一 (地区大会)

### ■親睦活動委員会 池田 利一 会員

❖❖❖❖❖ 9月度慶祝 ❖❖❖❖❖

◆ 会員誕生日

北村 均 会員(1日) / 澁谷 敏夫 会員(2日)  
池田 利一 会員(6日) / 武田 敬 会員(22日)



### ■スマイル委員会 笠間 治一郎 会員

笠間 昇さん 皆様こんばんは。秋も深まり、食べ物美味しくなってきました。メタボが気になります。地区大会ご苦労様でした。今日はコスモス例会のクラブフォーラム。宜しくお願い申し上げます。

峯尾 勝彦さん スマイル。

遁所 好男さん クラブフォーラム、30分ですよろしくお祈りします。その後予定がありますので…。

北村 均さん みなさまこんばんは。本日もよろしくお祈りします。

紀 孝さん なかなか秋らしい天気巡り会えませんがスマイル。

鈴木 敦さん すっかり秋の陽気となり、コスモスも咲き始めていました。今日もよろしくお祈りします。

武田 敬さん 昨日、私の取引先の社長で、大和中ロータリークラブの会員でもある方と南林間のお寿司屋さんで歓談しました。とても楽しい一夜でした。

池田 利一さん 皆様本日もお疲れ様です。先日マグロを釣りに大物ヒット~~~~~!! やったあ〜。でもサメに食われ頭だけに…残念。

細谷 浩之さん 本日のコスモス例会のクラブフォーラム、武田さん、よろしくお祈りします。

澁谷 敏夫さん 9月度も終りですね。クールビス例会は10月まで、それとも温暖化に伴い11月までですか? 何れにしてもそろそろ決めて下さいませ。

安藤 昌信さん コスモス畑が除草されてきました。コスモスの咲き具合を見に行き、ビックリ。切り口が新しいので、私が行くホンの少し前のようにです。誰に言われることもなく自主的に!!

片岡 明さん 昨日、埼玉県きんちやくたの中着田でまんじゅうしゃげ曼珠沙華の花をみてきました。一面まっか真赤なジュタンに敷かれたような畑を見て感激しました。平日なのにジジイとババアの多いのにも驚きました。

笠間 治一郎さん 運動会シーズンとなり、雨が心配の毎日となりました。10月中旬までの金・土曜日は、雨が降らないことを願うばかりです。

今回スマイル ¥13,000  
累計 ¥132,000

### ■卓話 (内容別掲載) 「クラブフォーラム」

奉仕活動委員(コスモス例会司会)

武田 敬 会員

